

## HIMPUNAN ORANG TUA DAN WALI MAHASISWA FKM-UNTB (HIRAWAMA)

---

Ditulis oleh : Satria - Sabtu,01 Mei 2010 16:55:00

HIRAWAMA adalah himpunan dari para orang tua, wali dan Penanggung jawab pembiayaan Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB. HIRAWAMA yang merupakan gagasan dari drg. Sabar Setiawan, M.Kes. dibentuk pada awal beroperasinya Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB. Oleh karena itu usia HIRAWAMA hampir sama dengan usia Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB itu sendiri. Dengan sepengetahuan Ketua Yayasan Sangkareang dan Rektor Universitas Nusa Tenggara Barat, maka HIRAWAMA mulai beroperasi pada tahun 2001. Adapun misi utama HIRAWAMA menunjang pembiayaan Mahasiswa selama menempuh Proses Belajar di Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB. Dukungan pembiayaan proses belajar mengajar melalui HIRAWAMA menjadi amat penting karena sejak awal Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB tidak memperoleh pembiayaan yang memadai dari sumber Sumbangan Pembinaan Pendidikan (SPP) yang dikelola di tingkat Universitas. Padahal Fakultas Kesehatan Masyarakat merupakan penyumbang terbesar jumlah mahasiswa di UNTB.

HIRAWAMA dikelola oleh 5 orang Pengurus, yang dipilih dari anggota HIRAWAMA sendiri. Sedangkan secara operasional, pengelolaan kegiatan keuangan sehari-hari dilaksanakan oleh seorang bendahara, yaitu Sitti Raoha, AmD. dan berkedudukan di ruang Tata Usaha FKM-UNTB.

Secara sederhana mekanisme kiprah HIRAWAMA terhadap Fakultas Kesehatan Masyarakat UNTB adalah sebagai berikut. Pihak Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB membuat Rencana Anggaran Belanja Tahunan, yang meliputi pengadaan sarana belajar, pemeliharaan gedung, kegiatan mahasiswa, dukungan insentif dosen, penelitian, biaya ujian, biaya skripsi dan lain sebagainya. Pada awal tahun rencana tersebut disampaikan kepada Pengurus HIRAWAMA untuk dikoreksi dan disyahkan. Pada akhir tahun berjalan Pihak Fakultas Kesehatan Masyarakat-UNTB menyampaikan laporan pertanggungjawaban kepada Pengurus HIRAWAMA. Pada saat menyampaikan laporan tersebut antara lain dibahas mengenai Kelayakan pembelanjaan tahun berjalan, Rencana Anggaran Belanja Tahunan serta Penetapan Sumbangan Pembinaan Akademik berikutnya.

Susunan Kepengurusan HIRAWAMA untuk periode 2010 - 2014 adalah:

Ketua: H. L. Arna, S.Sos.

Sekretaris: drs. Amnan, SKM, MM.

Bendahara: Sitti Raoha, AmD.

Anggota: - Lalu Mohammad Tamrin, S.Kom.

- H. Sirri Anhar